

COMMUNAUTE URBAINE DE YAOUNDÉ

PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL
DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDÉ (PCADY)

CELLULE D'EXECUTION DU PROJET



Secteur : Eau et assainissement

Référence de l'accord de financement : n° 2100150042755

N° d'Identification du Projet : P-CM-EBO-009

AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

N° D 49 /AMI/CUY/SG/PCADY/SPM/ASPM/2023 DU 21/06/2023

POUR LE RECRUTEMENT D'UNE ORGANISATION NON GOUVERNEMENTALE (ONG) POUR LA MISE EN ŒUVRE DES ACTIVITES D'ANIMATION, D'INTERMEDIATION SOCIALE ET DES CAMPAGNES D'INFORMATION, D'EDUCATION ET DE COMMUNICATION (IEC) POUR LE COMPTE DU PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDÉ (PCADY).

(SERVICES DE CONSULTANTS)

Le présent Avis à manifestation d'intérêt fait suite à la publication de l'Avis Général de Passation des Marchés, le 10 juin 2021, sur le site de la Banque Africaine de Développement, et le 15 juin 2022, dans le quotidien national Cameroon Tribune.

Le Gouvernement de la République du Cameroun et le groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD), ont procédé à la signature d'une convention de prêt en vue du financement du Projet Complémentaire d'Assainissement pluvial Durable de la ville de Yaoundé (PCADY), le 21 septembre 2022, et a l'intention d'utiliser une partie du montant de ce prêt pour effectuer des paiements au titre du contrat de service d'une ONG, pour la mise en œuvre des activités d'animation, d'intermédiation sociale et des campagnes d'information, d'Education et de Communication (IEC) pour le compte du PCADY.

Les services prévus au titre de ce contrat consistent en :

- La conception d'un plan de communication et de sensibilisation pertinent, intégrant la communication de masse, le plaidoyer et l'éducation de proximité, pour le secteur de l'assainissement en général et les déchets solides en particulier ;
- La réalisation du plan d'action défini dans le plan de communication et de sensibilisation :
 - i) en produisant et diffusant les supports de communication de masse et de proximité ;
 - ii) en déroulant les actions d'éducation de proximité prévues ;
 - iii) en organisant les sessions de formation en faveur des cibles concernées et enfin ;
 - iv) en réalisant les actions de plaidoyer en faveur des cibles identifiées.
- L'accompagnement des Petites et Moyennes Entreprises chargées de mener les activités de lutte anti vectorielle, en collaboration avec les services des Communes d'Arrondissement de Yaoundé, de la Communauté Urbaine de Yaoundé et des services déconcentrés du Ministère de la Santé Publique ;

Le Maire de la Ville de Yaoundé invite les ONG remplissant ces critères à présenter leurs candidatures en vue de fournir les services décrits ci-dessus. Les Consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité et expérience démontrant qu'ils sont qualifiés pour les prestations (brochure, référence dans les missions comparables, curriculum vitae détaillé des experts, etc.).

Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes au Cadre de passation des marchés de la Banque Africaine de Développement, d'octobre 2015 et qui est entrée en vigueur le 1^{er} janvier 2016, disponibles sur le site web de la Banque à l'adresse : <http://www.afdb.org>

Les candidats peuvent se mettre en association pour augmenter leur chance de qualification.

Les dossiers complets d'expression d'intérêt seront envoyés par courriel ou déposés en six (06) exemplaires, dont un (01) original et cinq (05) copies, au Secrétariat du Coordonnateur, sis au 1^{er} étage de l'immeuble abritant les services de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7^{ème} au quartier Oyom-Abang, au plus tard le 08 JAN 2024 à 14 heures, heure locale, et porter expressément la mention « *Services de Consultant pour le recrutement d'une Organisation Non-Gouvernementale (ONG) chargée de la mise en œuvre des activités d'animation, d'intermédiation sociale et des campagnes d'Information, d'Education et de Communication (IEC) pour le compte du Projet Complémentaire d'Assainissement Pluvial Durable de Yaoundé (PCADY)* ».

Pour avoir des renseignements complémentaires les candidats intéressés pourront adresser un courriel au Coordonnateur du PCADY ou appeler les contacts ci-après :

Courriel : gerard_essi@yahoo.fr avec copies à claudetakouo@yahoo.fr et parfaitspedie@yahoo.fr

Téléphone : (+237) 696 92 98 51



COMPLEMENTARY PROJECT FOR SUSTAINABLE RAINWATER SANITATION IN THE CITY OF YAOUNDE (PCADY)



PROJET IMPLEMENTATION UNIT

Sector : Water and sanitation

Financing Agreement Reference: n° 2100150042755

Project Identification N° : P-CM-EBO-009

NOTICE OF CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST

N° 049 / AMI/CUY/SG/PCADY/SPM/ASPM/2023 OF THE 21 NOV 2023

FOR THE RECRUITMENT OF A NON-GOVERNMENTAL ORGANIZATION (NGO) FOR THE IMPLEMENTATION OF ANIMATION ACTIVITIES, SOCIAL INTERMEDIATION AND INFORMATION, EDUCATION AND COMMUNICATION CAMPAIGNS (IEC) ON BEHALF OF THE COMPLEMENTARY PROJECT FOR SUSTAINABLE RAINWATER SANITATION OF THE CITY OF YAOUNDE (PCADY)

(INDIVIDUAL CONSULTANT SERVICES)

This Notice for Expression of Interest follows the publication of the General Procurement Notice, on June 10, 2021 on the Bank's website and on June 15, 2022, in the national daily Cameroon Tribune.

The Government of the Republic of Cameroon and the African Development Bank (AfDB) group have signed a loan agreement to finance the Complementary Sustainable Rainwater Sanitation Project for the city of Yaoundé (PCADY).), on September 21, 2022, and intends to use part of the amount of this loan to make payments under the service contract of an NGO for the implementation of animation, intermediation activities social and information, education and communication (IEC) campaigns on behalf of the PCADY.

The services provided under this contract consist of:

- The design of a relevant communication and awareness plan, integrating mass communication, advocacy and local education, for the sanitation sector in general and solid waste in particular;
- Carrying out the action plan defined in the communication and awareness plan by:
 - i) producing and disseminating mass and local communication media;
 - ii) carrying out the planned local education actions;
 - iii) organizing training sessions for the targets concerned and finally;
 - iv) by carrying out advocacy actions in favor of the identified targets.
- Support for Small and Medium Enterprises responsible for carrying out vector control activities, in collaboration with the services of Yaounde Subdivision Councils, Yaounde City Council and decentralized services of Ministry of Public Health;

The Mayor of the City of Yaoundé invites NGOs meeting these criteria to submit their applications with a view to providing the services described above. Interested Consultants must produce information on their capacity and experience demonstrating that they are qualified for the services (Brochure, reference in comparable missions, detailed curriculum vitae of experts, etc.). The eligibility criteria, the establishment of the shortlist and the selection procedure will be in accordance

with the Procurement Framework of the African Development Bank, of October 2015 and which entered into force on January 1, 2016, available on the Bank's website at: <http://www.afdb.org>

Candidates can form an association to increase their chance of qualification.

Complete expression of interest files will be sent by email or submitted in six (06) copies including, one (01) original and five (05) copies, to the Coordinator's Secretariat, located on the 1st floor of the building housing the services of the Town Hall of Yaoundé 7th Council in the Oyom-Abang district, no later than 08 JAN 2021 at 2 p.m., local time, and expressly bear the mention « *Consultant Services for the recruitment of a Non-Governmental Organization (NGO) responsible for the implementation of animation activities, social intermediation and Information, Education and Communication (IEC) campaigns on behalf of the Complementary Project for Sustainable Rainwater Sanitation of the City of Yaoundé (PCADY)* ».

For additional information, interested candidates can send an email to the PCADY Coordinator or call the following contacts:

Email: gerard_essi@yahoo.fr with copies to claudetakouo@yahoo.fr and parfaitpedie@yahoo.fr

Phone: (+237) 696 92 98 51

